

# CROSS DU COLLÈGE JEAN ZAY

## JEUDI 20 OCTOBRE

Les élèves de 6e,5e, 4e et 3e du collège Jean Zay de Cenon se sont réunis au Parc du Loiret afin d'effectuer le Cross du Collège.

Le matin, les 4e & 3e sont venus. Avec l'aide des 2AÉPA du Lycée La morlette, le cross a débuté par un échauffement des filles puis, la course a commencé ! A leur tour, les garçons ont commencé l'échauffement puis, la course.

A la fin, les élèves qui le souhaitent avaient la possibilité de réaliser une marche à pied.

L'après-midi, les 1AÉPA ont animé le cross pour les 6e et 5e. Le déroulement était le même que celui du matin, les élèves du lycée étaient par trio : certains s'occupaient de l'échauffement, d'autres de l'infirmerie, des arrivées, d'autres de noter chaque numéro pour faire le classement final et d'autres se sont occupés du goûter, le reste des élèves s'occupait de la course afin d'être sûrs que les élèves passaient par le bon chemin !

Une fois que tous les passages ont été effectués, que les classements ont été donnés et que les collégiens sont retournés au collège, les élèves de 1AÉPA ont démonté toutes les tentes ainsi que toutes les banderoles et le reste du matériel.

*Margot FORLINI, 1AÉPA*

